

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

21.11.2014

Bundesweiter Vorlesetag:

Uli Sckerl: „Lesen und Vorlesen ist in Förderschulen besonders wichtig“

Projekt „Helden gibt es überall“ an der Johann-Sebastian-Bach-Schule Weinheim gewürdigt

Im Rahmen des bundesweiten Vorlesetages besuchte der Weinheimer Landtagsabgeordnete Uli Sckerl heute die Johan-Sebastian-Bach-Schule in Weinheim. Er las in der 6. Klasse ein Kapitel aus dem spannenden Jugendroman „Skating Agents“ vor. In dem Buch bekämpft und überführt eine Jugendclique, die auf Skateboards unterwegs ist, mit Erfolg eine Gangsterbande. „Ein total spannendes Stück! Anscheinend hat es den Schülern Spaß gemacht, dass ihnen heute ein „etwas älterer Herr“ aus dem Buch vorgelesen hat, sagte Uli Sckerl augenzwinkernd. Er betonte, dass das Lesen und Vorlesen in Förderschulen besonders wichtig sei. „Hier brauchen Schülerinnen und Schüler die meiste Unterstützung“. Der Abgeordnete begrüßte sehr, dass die Schule am bundesweiten Projekt "Lesen macht stark: Lesen und digitale Medien" beteiligt ist. Dieses werde vom städtischen Bildungsbüro, der Schule und der Stadtbibliothek gemeinsam in vorbildlicher Weise betrieben. Die Johann-Sebastian-Bach-Schule führt dabei die Aktion "Helden gibt es überall!" durch. Hier können Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 den Umgang mit digitalen Medien lernen. Uli Sckerl hob abschließend das Engagement aller Lehrerinnen und Lehrer der Bach-Schule hervor: „Hier wird an jedem Schultag Großartiges geleistet, indem Schülerinnen und Schüler trotz Handicap fit für ein gutes Leben gemacht werden“. Er dankte auch den Lesepatinnen der Schule Ulla Diaco und Gila Haase, die regelmäßig in den Klassen vorlesen. „Das sind die Heldinnen“, sagte er, „ich war heute erst zum 2. Mal da, will aber gerne öfter zur Unterstützung kommen“.